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Опрос недели

Истинному астраханцу жарко  
не бывает! 11% 

Конечно, есть. 63% 
Спасаюсь от жары вентилятором. 14% 

Стоит оконный кондиционер. 6% 
Охлаждаюсь под душем. 3% 
Не ставлю, боюсь простыть. 2% 
Только собираюсь купить. 1% 

А у вас дома есть сплит-система?

C начала 2019 года в 
отдельных регионах 
России зафиксировано 
увеличение заболевае-
мости корью. 

Корь – острая инфекци-
онная болезнь, которая 

вызывается вирусом, пере-
дается воздушно-капель-
ным путем, характеризуется 
двухволновой лихорадкой, 
катаральным воспалением 
слизистых оболочек ды-
хательных путей, глаз, а с 
новым повышением темпе-
ратуры тела – этапным воз-
никновением на теле харак-
терной пятнисто-папулезной 
сыпи, которая впоследствии 
оставляет пигментацию. За-
болевают 95-96% восприим-
чивых людей (не привитые 
и не переболевшие ранее), 
которые были в контакте с 
больным, независимо от их 
возраста. Инфицированный 
человек становится опасным 
для окружающих на 7-11-й 
день после контакта с виру-
сом кори. 

Прогноз при неосложнен-
ной кори благоприятный. 
Осложнения могут появить-
ся в любой период болезни. 
Чаще всего наблюдается по-
ражение органов дыхания: 
ларингиты, трахеобронхит, 
пневмония. Осложнения со 
стороны нервной системы 
наблюдаются при кори чаще, 
чем при других болезнях, 
сопровождающихся сыпью. 
Энцефалит развивается 
преимущественно на 5-8-й 
день болезни. Летальный 
исход наблюдается редко, 
преимущественно у детей 

первого года жизни от ос-
ложнений. 

В 2019 году вспышка бо-
лезни зафиксирована в со-
седних с Россией странах: 
Украине, Грузии, Казахстане. 
Десятки больных корью за-
регистрированы и в России: 
в Москве, Владимирской 
области, Екатеринбурге, 
Санкт-Петербурге и на Се-
верном Кавказе. 

Всемирная организация 
здравоохранения в 2019 
году назвала отказ от вак-
цинации одной из главных 
угроз здоровью населения. 

СОГАЗ-Мед напоминает, 
что по национальному ка-
лендарю прививку от кори 
детям делают дважды: в год 
и в шесть лет. Однократного 
введения вакцины недоста-
точно – только 2 прививки 
обеспечивают полную безо-

пасность. Также в России 
каждому застрахованному 
по ОМС гражданину до 35 
лет включительно (соглас-
но графику) положена бес-

платная противокоревая 
иммунизация при условии, 
что человек ранее не был 
вакцинирован и не болел 
этой инфекцией в детстве.

СОГАЗ-Мед о профилактике кори 

Справка о компании
АО “Страховая компания “СОГАЗ-Мед” осуществляет 

деятельность с 1998 г. Количество застрахованных – 
более 19 млн человек. Региональная сеть – более 660 
подразделений в 40 субъектах РФ. СОГАЗ-Мед осу-
ществляет деятельность по ОМС: контролирует ка-
чество обслуживания застрахованных при получении 
медпомощи в системе ОМС, обеспечивает защиту 
прав застрахованных граждан, восстанавливает на-
рушенные права граждан в досудебном и судебном 
порядке.  В 2019 году рейтинговое агентство “Эксперт 
РА” подтвердило рейтинг надежности и качества услуг 
страховой компании “СОГАЗ-Мед” на уровне “А++” (наи-
высший по применяемой шкале уровень надежности и 
качества услуг в рамках программы ОМС). На протя-
жении уже нескольких лет СОГАЗ-Мед присваивается 
этот высокий уровень оценки. На правах рекламы.

Новости компаний

28 июня пройдет  
собрание акционеров  
“Газпрома”. Среди 
ключевых итогов 2018 
года – рост добычи и 
поставок газа россий-
ским потребителям, 
рекордный экспорт в 
дальнее зарубежье. 

“Газпром” продемонстриро-
вал сильные финансовые ре-
зультаты, благодаря которым 
на утверждение акционерам 
предложен максимальный 
за всю историю компании 
размер дивидендов – 16,61 
руб. за акцию. “Газпром” 
планирует выплатить акцио-
нерам свыше 393 млрд руб., 
то есть больше, чем любая 
другая российская компа-
ния. Половина этих средств 
предназначена для бюджета 
страны, а значит, в том числе 
для поддержки образования, 
здравоохранения, реализа-

ции социальных проектов.
Компания уверенно про-

должает реализацию стра-
тегических проектов. Их 
главная цель – обеспечение 
энергетической безопасно-
сти страны и развитие от-
ечественной энергетики на 

десятилетия вперед. Новые 
центры газодобычи на полу-
острове Ямал, в Восточной 
Сибири и на Дальнем Вос-
токе, высокоэффективные 
газопроводы, современные 
перерабатывающие ком-
плексы. Масштабная ин-

вестиционная программа  
“Газпрома” обеспечивает 
крупными заказами отече-
ственное машиностроение, 
строительную и другие отрас-
ли. Специально для компа-
нии российские ученые раз-
рабатывают инновационные 

технологии и оборудование.
О проектах на терри-

тории нашего региона 
“Комсомолец Каспия” по-
беседовал с генераль-
ным директором компании  
“Газпром добыча Астрахань”  
Андреем Мельниченко.

“Газпром” – работа на перспективу
Знай наших!

Стратегические проекты компании увеличивают 
экономический потенциал страны

Генеральный директор 
ООО “Газпром добыча 
Астрахань” 
Андрей МельниченКО

– Андрей Викторович, каким 
был для ООО “Газпром добыча 
Астрахань” 2018 год? 

– Ответственным и знако-
вым. 1 ноября 2018 года за-
вершен процесс консолидации 
перерабатывающих активов  
“Газпром добыча Астрахань” в  
“Газпром переработку”. Передача 
активов успешно завершена, не 
произошло никаких нештатных 
ситуаций, сохранена рабочая ат-
мосфера в коллективах. При этом 
выполнены все плановые показа-
тели: в газотранспортную систему 
России поставлено более 6 млрд 
куб. м газа; обеспечена добыча бо-
лее 11 млрд куб. м газа сепарации 
и около 4 млн. тонн нестабильного 

конденсата. Выполнены и произ-
водственные задания при пиковых 
нагрузках в зимний период, обеспе-
чено стабильное газоснабжение ре-
спублик Северного Кавказа. Вооду-
шевляет и перспектива: поручение 
о подготовке к реализации проекта 
по поэтапному увеличению объема 
добычи сырья начиная с 2025 года. 

– Андрей Викторович, планы по 
увеличению добычи могут быть 
реализованы лишь при наличии 
технических возможностей. Они 
есть?

– Безусловно, и мы постоянно 
работаем в этом направлении. В 
Обществе успешно реализуются 
инвестиционные проекты, внедря-
ются новые технические решения. 
В 2018 году впервые введены в 
эксплуатацию две скважины, про-
буренные по технологии условно-
горизонтального окончания ствола 
в продуктивном горизонте. 

В 2019 году планируется вы-
полнить работы по подключению 
трех эксплуатационных скважин к 
существующим мощностям Астра-
ханского газоконденсатного место-
рождения и по реконструкции объ-
ектов добычи.

– Понятно, что главное – это 
производственный процесс и 

мероприятия, связанные с его 
обеспечением. но нельзя исклю-
чать и вопросы социальной на-
правленности. есть ли успехи? 

– Есть и успехи, и большие за-
дачи, которые предстоит решить.  
ПАО “Газпром” уже многие годы яв-
ляется надежным партнером регио-
на. 2018 год не стал исключением. 
В октябре состоялась встреча с 
руководством Астраханской об-
ласти. Во время рабочей поездки 
были осмотрены площадки под 
новое строительство поликлиники, 
школы, а также объект реконструк-
ции культурного наследия феде-
рального значения “Дом генерал-
губернатора”; участники встречи 
ознакомились с ходом строитель-
но-монтажных работ Многофункци-
онального центра на набережной 
Волги. Астраханцы с энтузиазмом 
восприняли намеченные планы 
строительства и реконструкции.

На прошлой неделе 
жители села Началово 
Приволжского района 
обратились к врио 
губернатора Игорю 
Бабушкину с просьбой 
о помощи. В дневное 
время в их дома не по-
ступает вода. Глава ре-
гиона провел экстрен-
ное совещание и принял 
ряд решений, которые 
должны снизить напря-
женность и обеспечить 
началовцев водой.

Пока только  
техническая

Сейчас у жителей села На-
чалово есть только техниче-
ская вода. Но и та в летний 
сезон идет с перебоями. 
Причин этому, по словам 
и.о. министра строительства 
и ЖКХ Олега Гужвинского, 
несколько. Летом большая 
часть воды расходуется на 
полив огородов. Если с помо-
щью насосов намного увели-
чить давление, происходят 
постоянные порывы старого 
трубопровода. Люди снова 
остаются без воды, пока ава-
рию не устранят.

Как сообщил Олег Гужвин-
ский, для подачи питьевой 
воды в рамках нацпроекта 
будет построен новый водо-
провод. Но ввести его в экс-
плуатацию быстро не полу-
чится. Пока на него только 
разрабатывается проектная 
документация. К строитель-
ству самого водопровода ра-
бочие приступят в конце лета 
– начале осени этого года. 
И завершат работы лишь в 
следующем году.

Глава региона игорь Ба-
бушкин подчеркнул – это 

никак не долж-
но отражаться 
на людях: вода 
нужна им сей-
час, а не через 

год. Поэтому он поручил и.о. 
руководителя регионально-
го минстроя и ЖКХ вместе с 
главами Приволжского райо-
на и Началовского сельсове-
та сделать все, что возмож-
но, на данный момент. 

Устанавливают  
насосы

Сейчас в Началово кру-
глосуточно на полную 
мощность работает насо-
сная станция с двумя на-
сосами. Аварийные ситуа-
ции, которые периодически 
возникают из-за ветхости 

водопровода, оперативно 
устраняются. На прошед-
ших выходных коммуналь-
щики смонтировали допол-
нительный насос.

“Администрация При-
волжского района в течение 
двух недель приобретет и 
установит два насоса боль-
шей мощности взамен тех, 
которые сейчас работают 
на пределе. Это позволит в 
два раза увеличить объемы 
поставки технической воды 
в Началово”, – сказал Олег 
Гужвинский, который лично 
проконтролировал процесс 
установки насоса.

Также по поручению врио 
губернатора Игоря Бабушки-
на в Началово организован 
круглосуточный подвоз бес-
платной питьевой воды.

В других сёлах 
не лучше

Во многих других насе-
ленных пунктах области 
также сложилась крити-
ческая ситуация с водо-
снабжением. В том числе 
в селе Тузуклей, где 13 
июня по поручению главы 
региона Игоря Бабушкина 
и.о председателя област-
ного правительства Вита-
лий Шведов встретился 
с жителями села. Люди 
практически остались без 
центрального водоснаб-
жения из-за износа трубы. 
Водопровод будут менять. 
Местным властям поруче-
но контролировать ситуа-
цию с подвозом питьевой 
воды жителям Тузуклея.

 А в чём причины?

Ситуация с водой в районах 
действительно непростая, и 
есть ряд моментов, которые 
также необходимо иметь в 
виду. Существует проблема 
неплатежей за услуги водо-
снабжения. В том же Начало-
во ранее работал питьевой 
водопровод, но из-за огром-
ных долгов потребителей 
перед ресурсоснабжающей 
организацией поставки пре-
кратились.

Проблема с нехваткой 
воды резко обострилась 
в связи с низким уровнем 
паводка в этом году. Реки 
обмелели, как, например, в 
Лиманском районе, и из-за 
этого водонапорные трубы 
не наполняются водой. До-

полнительный сброс воды с 
Волгоградского гидроузла, 
в необходимости которого 
представители Астраханской 
области убедили участников 
недавнего заседания межве-
домственной рабочей группы 
по регулированию режимов 
работы водохранилищ Волж-
ско-Камского каскада, уже 
дает результаты. Например, 
в Знаменске, куда вода при-
шла, ситуация постепенно 
приходит в норму. Но пока 
неизвестно, дойдет ли эта 
вода до Астрахани и Лимана.

Глава региона Игорь Ба-
бушкин взял ситуацию с во-
доснабжением в области под 
личный контроль. Он пору-
чил специалистам минстроя 
к 20 июня подготовить под-
робный отчет обо всех на-
селенных пунктах, где есть 
перебои с водой. Как отме-
тил руководитель области, 
это нужно для того, чтобы 
оперативно реагировать на 
возникающие чрезвычайные 
ситуации.

людмила РОГАчеВА. 

Регион

Водяной вопрос решается
В Началово приступили к установке дополнительных насосов 

Дополнительный насос частично решит проблему.

ЖАрА 35 ГрАдУСОВ
Сегодня: восход 04:55, заход 20:43, долгота дня 15:47. Фаза Луны: убывающая Луна, в 
полночь будет освещено 94%. Сегодня и завтра в Астраханской области переменная 
облачность, завтра возможен небольшой кратковременный дождь. Ветер северо-восточ-
ный, 1-4 м/с, порывы до 9 м/с. Температура воздуха ночью +22...+24°С, днем +33...+35°С. 
Атмосферное давление 758-760 мм рт. ст. (июньская норма для нашей области – 760 рт. 
ст.). Относительная влажность ночью 48-58%, днем 14-23%. Геомагнитное поле Земли 
неустойчивое. В условиях жаркой и душной погоды ухудшение самочувствия могут испы-
тывать даже здоровые люди. Труднее же всего жару переносят лица с сердечно-сосуди-
стыми патологиями, хронической кислородной недостаточностью, страдающие эндокрин-
ными заболеваниями. Необходимо пить не менее 2 литров воды в день, чаще принимать 
прохладный душ. Для прогулок выбирать ранние утренние или вечерние часы. 
По информации АЦГМС, сайтов “Метеоновости” и “Погода в Астрахани (аэропорт)”. 

россияне уверены: служба в армии –  
долг каждого мужчины
Каждый настоящий мужчина должен пройти службу в армии – так 
считают 60% россиян, согласно опросу Левада-центра, проведенно-
му в рамках исследования об отношении общества к армии. Пози-
тивное отношение к призывной службе достигло рекордного уровня 
за все время опросов, проводившихся социологами с 1997 года: за 
все годы исследований этот показатель не превышал 44%. Еще 24% 
респондентов называют службу в армии долгом, который нужно от-
дать государству, пусть даже это не отвечает личным интересам. И 
всего 12% считают призывную службу “бессмысленным и опасным 
занятием”, которого нужно избежать любыми средствами.

Красный, жёлтый, 
зелёный

Борьба за здоровый образ 
жизни россиян побуждает 
государственные органы про-
являть инициативу. Один из 
главных стражей ЗОЖа – Рос-
потребнадзор – среди прочих 
идей предложил в прошлом 
году вести маркировку про-
дуктов тремя цветами – зе-
леным, желтым и красным, в 
зависимости от содержания 
в них соли, сахара и жиров с 
учетом суточной нормы потре-
бления. Соответственно, если 
содержание этих составляю-
щих ниже нормы “вредности”, 
на продукт наносится зеленый 
стикер, если приближается к 
опасному для здоровья поро-
гу – желтый (внимание!), если 
превышает – красный (стоит 
подумать).

Проект “Светофор” был 
запущен 1 июня 2018 года 
– производители могли на-
носить маркировку в до-
бровольном порядке, и ряд 
компаний уже внедрил ее в 
производство. 

ГОСТ уже  
на подходе

В планах Роспотребнад-
зора – сделать маркировку 

обязательной процедурой. 
На днях Росстандарт со-
общил, что завершает раз-
работку государственного 
стандарта “Светофор” и 
планирует утвердить его в 
октябре текущего года. По-
сле того как ГОСТ вступит в 
силу, его соблюдение станет 
обязательным для всех про-
изводителей продуктов. Но 
есть и исключения: ГОСТ под 
названием “Продукция пи-
щевая. Продукция пищевая, 
содержащая критически зна-
чимые пищевые вещества. 
Предупредительная марки-
ровка. Общие требования”, 
как сообщает агентство RNS, 
не будет распространяться 
на пищевое сырье, “одно-
родные” продукты (сахар-
рафинад, растительное и 
сливочное масло, сало-шпик 

и другие), сахаристые и муч-
ные кондитерские изделия, 
твердые, полутвердые и 
мягкие сыры за исключени-
ем рассольных с высоким 
содержанием соли и жира, 
бутилированную питьевую 
и минеральную воду, безал-
когольные напитки с подсла-
стителями, пищевые добав-
ки, ароматизаторы, специи, 
закваски, дрожжи, а также 
на специализированную 
пищевую продукцию – дие-
тическую, для спортсменов, 
беременных и кормящих жен-
щин, детей и на биологически 
активные добавки к пище.

Согласно опросу ВЦИОМа, 
введение маркировки “Све-
тофор” поддерживают более 
80% россиян.

евгений ВОлин.
Фото Е. Зимней.

Продукты снабдят  
“Светофором”

Качество жизни

Маркировка подскажет, насколько они вредны
Осенью этого года на 
многих продуктах пи-
тания может появить-
ся новая маркировка 
“Светофор”: зеленые, 
желтые и красные 
цветовые индикаторы 
будут предупреждать 
покупателя о содержа-
нии в продукте вред-
ных веществ.

Есть ряд момен-
тов, которые 
также необходи-
мо иметь в виду. 
В том же Начало-
во ранее работал 
питьевой водо-
провод, но из-за 
огромных долгов 
потребителей 
поставки прекра-
тились.

АНО “Издательский дом “Каспий” уведомляет о го-
товности предоставить зарегистрированным кандида-
там на должность Губернатора Астраханской области 
платную печатную площадь для целей предвыборной 
агитации в газетах “Комсомолец Каспия”, “Астрахан-
ский пенсионер” на следующих условиях:

– в газете “Комсомолец Каспия” – 80 рублей за 1 кв. 
см (внутренние полосы); за размещение материалов 
на первой полосе – 120 рублей за 1 кв. см; 

– в газете “Астраханский пенсионер” – 50 рублей за 
1 кв. см (внутренние полосы); за размещение матери-
алов на первой полосе – 90 рублей за 1 кв. см.

Вниманию кандидатов в губернаторы Астраханской области!

Пока в составе продуктов разобраться трудно.


